

## **El estreno absoluto de *Pálido punto azul* será el martes en el Teatro Rosalía de Castro**

- *Con música de Javier Otero y libreto de Iría Acevedo la obra en gallego trata la evolución del ser humano en un mundo en constante cambio*
- *El lunes se realiza la conferencia previa en la que los autores adelantarán lo que se verá el día 12*
- *El 14 de noviembre Juan Vara presentará el coloquio posterior a la proyección de su obra “Só hai horizonte”*

A Coruña, 9 de noviembre de 2024.- Un estreno absoluto, una conferencia y una proyección y coloquio esto es todo lo que trae Amigos de la Ópera de A Coruña para la próxima semana.

El lunes a las 19 horas se realizará la conferencia gratuita relativa a *Pálido punto azul*, con su compositor Javier Otero. Esta nueva creación, en gallego, tendrá su estreno absoluto el martes, 12 de noviembre, en el Teatro Rosalía de Castro (19 horas).

### **Estreno absoluto**

Una producción novedosa y distinta que contará con la presencia del compositor Javier Otero en el escenario a cargo del piano, programaciones y electrónica. Junto a él estará el soprano Esperanza Mara en el papel de Fatma y Nerea Rey será la performance que se convierte en Sombra. Entre los tres contarán el camino de la personas buscando su identidad en un tiempo cambiante y polarizado. Las entradas están a la venta desde 10,60 euros en la plaza de Ourense, [ataquilla.com](http://ataquilla.com) y en el teatro el día de la función.

El jueves la semana continuará con la proyección gratuita de *Só hai horizonte*, una creación de Juan Vara que será el protagonista del coloquio posterior junto con el director Manuel del Río y el poeta Xavier Seoane. El Auditorio Sede Afundación acoge a las 19 horas esta cita para disfrutar del montaje fílmico que aglutina diferentes expresiones artísticas (música, cinematografía y poesía).

El mes continuará actividades gratuitas como las proyecciones de películas sobre óperas de Puccini en la Filmoteca de Galicia; los recitales de los ciclos Novas voces galegas y Generación ascendente en el Auditorio Sede Afundación y el Museo de Belas Artes, respectivamente.

Los asistentes a las actividades que se realizan en Afundación tienen abierta la posibilidad en la iniciativa Cultura x alimentos, por la que se recogen productos no perecederos destinados a la Federación de Bancos de Alimentos.

### **Ewa Płonka debuta en Galicia**

Y la temporada llegará a su conclusión con la gala de clausura protagonizada por Ewa Płonka. La soprano polaco- americana debutará en Galicia de la mano de Amigos de la Ópera junto a la Orquesta Sinfónica de Galicia, dirigida por Gianluca Martinenghi. Será el 29 de noviembre en el Teatro Colón, a las 20 horas. La cita, que cierra la temporada dedicada a Puccini, coincide con la misma la misma fecha en la que hace cien años el compositor falleció en Bruselas.

Las entradas para el estreno de la ópera y para la Gala de Clausura están disponibles tanto en la plaza de Ourense (A Coruña) como en [ataquilla.com](http://ataquilla.com)